

Stefan-George-Gymnasium

Bingen am Rhein





UNSERE SCHULE V SCHULPROFIL V UNTERRICHT V

SCHULGEMEINSCHAFT ~

Q

DIGITALES V INFOS+DOWNLOAD V

Israelaustausch

Tag 1 Anreise

🗂 14. April 2023 🛔 Israel Austausch 📝 Bearbeiten

Am frühen Sonntagmorgen am Flughafen Frankfurt ging es los, erst mal nach Athen und von da aus nach Tel Aviv.





Immer noch gut gelaunt



Optimale Raumnutzung – Bustransport zur Schule



Erste Begegnung in der Megido Regional High School

Tagesbericht (Frida und Ana)

IUnser Israel-Austausch startete früh morgens am Frankfurter Flughafen und die Aufregung aufgrund des bevorstehenden Abenteuer mit den Israelis stieg! Trotz Zwischenstopp in Athen war die gute Laune stets vorhanden und wir hatten erstmalige Begegnungen mit dem Judentum am Athener Flughafen, da wir dort einigen Männern beim Beten zuschauen konnten. Doch am Ende des etwa 2 stündigen Fluges nach Tel Aviv überkam uns bei der Ansicht von Israel die Nervosität.

Angekommen in Tel Aviv gab es die nächste Herausforderung 'da der Bus nicht groß genug war für all das Gepäck, doch auch dies bewältigten wir mit viel Humor.

Nun wurde es noch einmal spannend, denn die erste Begegnung mit den Israelis stand kurz bevor und als wir die Schule erreichten, wurden wir herzig mit Tee, Kaffee und israelischen Gebäcken empfangen. Nach einer kurzer Begrüßungsrede, fuhren die einzelnen Schülerinnen und Schüler auch schon mit ihren Austauschpartnern in die jeweiligen Kibuzzim und lernten dort die Familien besser kennen. Der erste Tag war also ein aufregender Erfolg.